

FOTOS CEDIDAS



TAMBIÉN LAS JUVENTUDES TOMARON CONCIENCIA SOBRE LA IMPORTANCIA DE CUIDAR EL MEDIO AMBIENTE Y PROMOVER EL BIENESTAR DE LA SALUD MENTAL.

Jóvenes de Arica y Parinacota disfrutaron ocho días de Bootcamp

Gracias a los fondos del Gobierno Regional INJUV Arica cerró el 2024 con dos campamentos al aire libre.

Redacción
 La Estrella

Alrededor de 50 jóvenes de la región de Arica y Parinacota fueron beneficiados el 2024 con los Bootcamp, los proyectos que fueron organizados por el Instituto Nacional de la Juventud y financiados por el Gobierno Regional.

En total fueron dos Bootcamp repartidos en cuatro días cada uno, y ambos se desarrollaron en un entorno natural, lo que permitió a los jóvenes disfrutar de acciones recreativas como stand up paddle, kayak, buceo, entre otras.

Pero no sólo hubo deporte y diversión, ya que también las juventudes to-

“Los jóvenes se embarcaron en una experiencia única donde la naturaleza, la reflexión y la diversión se entrelazaron de manera perfecta”.

Camila Zumelzu

maron conciencia sobre la importancia de cuidar el medio ambiente y promover el bienestar de la salud mental.



EL TRABAJO EN EQUIPO FUE FUNDAMENTAL.

Uno de los aspectos más destacados del Bootcamp fueron las actividades de voluntariado, en las que los participantes se comprometieron a realizar limpiezas de espacios

naturales, tales como la playa La Lisera y la ex Isla Alacrán, así como en otros puntos de la costa local.

La actividad contó con la ejecución de Norte Outdoor en colaboración con

50

jóvenes de Arica y parinacota se vieron beneficiados con los Bootcamp organizados por el INJUV

Aqua Vías, quienes desempeñaron un papel fundamental en esta actividad. “el Bootcamp no solo buscó educar, sino también empoderar a los jóvenes para que se convirtieran en agentes de cambio en sus respectivas comunidades, asumiendo un compromiso activo con la sostenibilidad en su vida cotidiana y promoviendo prácticas responsables en el cuidado del medio ambiente. Esta iniciativa dejó una huella positiva en los participantes y sentó las

bases para futuras ediciones del Bootcamp, que se espera se realicen nuevamente en julio y diciembre de 2025”, explicó la directora regional de INJUV Arica, Nancy Salazar.

Para la coordinadora de Espacio Inhub y encargada de compromiso joven del proyecto INJUV participación regional, Camila Zumelzu Labbé, “los jóvenes se embarcaron en una experiencia única donde la naturaleza, la reflexión y la diversión se entrelazaron de manera perfecta, donde se reconectaron consigo mismos, con la comunidad y con el medio ambiente. A lo largo de su estancia, vivieron momentos inolvidables que les permitieron explorar su esencia y fortalecer los lazos con quienes les rodeaban”.